

'AGGLOMÉRATION

SAINT-PAUL-DE-VARCES

Projet du Villarey : c'est non !



La consultation populaire, que le maire François Diaz avait accepté de mettre en place, a rendu son verdict samedi après-midi. Une majorité d'habitants se sont ainsi prononcés contre le projet du Villarey.

Le projet avait suscité débats et oppositions fortes dans la commune depuis janvier 2010. Ce week-end, il a peut-être été enterré par une majorité de Saint-Poignards.

La mairie souhaitait construire, sur un terrain du Villarey, des logements et une salle polyvalente. Ce qui avait suscité critiques et rejet de la part d'un certain nombre d'habitants regroupés dans deux associations, qui se disent sans étiquette politique : le collectif Passa (Préservons à Saint-Paul son authenticité) et ASPV (Association Saint-Paul de vie). À tel point que le maire, François Diaz, avait promis en réunion publique d'organi-

ser une consultation populaire sur le projet. Ce qui a été fait.

La consultation, qui s'est faite par courrier, a été dépouillée en mairie samedi après-midi, sous contrôle d'un huissier, en présence d'élus et de représentants des associations. Et le résultat est clair : sur 1046 votants, 509 ont dit non, 455 ont dit oui (34 ne se sont pas prononcés et 48 bulletins étaient nuls). Au vu de ces résultats, le maire a décidé de retirer le projet.

Double victoire pour les associations

Pour le collectif Passa comme pour l'ASPV, c'est une double victoire : le projet est

abandonné et la consultation a recueilli une forte participation des citoyens.

Le collectif Passa avait émis quatre critiques à l'encontre du dossier : selon lui, l'emplacement des constructions n'était pas judicieux, le coût était élevé, le financement incertain et la salle polyvalente démesurée.

Pour le maire, François Diaz, c'est sans aucun doute un désaveu. Reste à savoir si le projet ressortira sous une autre forme.

Malgré nos efforts, nous n'avons pu joindre le maire pour qu'il nous donne son sentiment sur cette consultation.

Sébastien DUDONNÉ